



## Protokollauszug Gemeinderatssitzung vom 7. März 2019

- **Neustrukturierung GWUL; Vernehmlassung Phase „Beschlussfassung“; Beschluss Stellungnahme Balm**

Mit Schreiben vom 1. Februar 2019 hat die GWUL der Gemeinde die Unterlagen zur Vernehmlassung Phase «Beschlussfassung» zugestellt und bittet um eine Rückmeldung zu den überarbeiteten Statuten und zum Entwurf des Übertragungs- und Darlehensvertrages.

Die Dokumente werden im Detail besprochen und die Stellungnahme an die GWUL bereinigt. Das Schreiben wird der GWUL morgen zugestellt.

**Beschluss GR:** Die Vernehmlassungsantwort an die GWUL wird beraten und einstimmig beschlossen.

- **Informationsrunde Ressortverantwortliche**

*Pascale von Roll:*

-Am 13. März 2019 trifft sich Pascale von Roll mit Georgette Flury zur Besprechung des weiteren Vorgehens betreffend den Patten der Terrasse.

-Überprüfung Busangebot: Tourismusdirektor Jürgen Hofer und Pascale von Roll waren diese Woche bei den Verantwortlichen des BJD. Die Auswertung der Stellungnahmen ist noch nicht abgeschlossen. Versichert wurde, dass in den nächsten 10 Jahren der 15'-Takt des Bipperlisis nicht eingeführt wird und somit das Postauto vorläufig weiterhin nach Solothurn fahren kann.

*Sascha Valli:*

-Der externe Evaluationsbericht der Gemeinsamen Schule Unterleberberg wird den Gemeinden in den nächsten Tagen zugestellt. Alle Ampeln stehen auf Grün. Somit ist die GSU auf dem richtigen Weg und die Schwachpunkte und Massnahmen werden in Angriff genommen.

*Christoph Siegel:*

-Kurze Info der Projekte, welche abgeschlossen sind. Der Leitungsbau Hauptstrasse (Kurt Wyss) ist fertiggestellt. Der neue Salz- und Splitt-Streuer wurde ohne Information an Christoph Siegel direkt an Bandi in Attiswil geliefert. Christoph Siegel wird allenfalls die Rechnung der Firma Laser anpassen.

-Die Genehmigung der AEK für die Steuerung beim Pumpwerk Niederwil ist erfolgt. Das Projekt läuft und wird voraussichtlich im Juni 2019 abgeschlossen sein.

-Die Schlussrechnung der Sanierung des Reservoirs Balmberg ist abgeschlossen. Christoph Siegel wird noch eine detaillierte Zusammenstellung der Mehrkosten erstellen.

- **Verschiedenes**

Der Eispark Jurasüdfuss Günsberg bedankt sich mit einem Schreiben für die jährliche Unterstützung.